

Aujourd'hui, vendredi 21 septembre, on est parti en car. On est allé à la « ferme s'invite » au parc des expositions. On est descendu, on est entré, on a posé nos sacs et nos manteaux. Nous avons vu des lapins, on a vu des agneaux avec leur maman, la brebis. On a vu les différentes races de moutons. On a goûté de la viande d'agneau, le petit du mouton. On a caressé le bébé et on l'a vu téter. On a pu toucher la laine du mouton. Un monsieur a tondu le mouton puis donné la laine à une dame. La dame a nettoyé la laine puis l'a filée avec le rouet.

On a appris ce que mange la vache, on a vu le caca des vaches (la bouse de vache) ; et un bébé taureau. On a caressé la vache même si on avait peur.

Un monsieur fabriquait les fers pour les sabots des chevaux, c'est le maréchal ferrant.

On a vu des coqs, des poules, des oiseaux de races différentes. Ils picorent du maïs.

On a vu des vaches qui donnent du lait. Pour cela elles doivent d'abord avoir un bébé. Marwen et Eve ont nettoyé les pis de la vache pour la traire avec la machine. Laura et Mathéo ont mis la trayeuse. On a pu goûter le lait.

On a vu l'échographie du mouton pour voir si la brebis avait un agneau dans son ventre. On a vu la tête et le cœur battre.

Les mamans de Thannays et de Shaina sont venues avec nous.

On a pique-niqué en regardant un spectacle de chevaux.

« La matinée était bien » (Rahma)

« La matinée était super bien » (Ayman)

« C'était trop trop trop trop bien. » (Ismaël)

« J'ai aimé les vaches. » (Laura)

« J'ai super bien aimé. » (Samir)

« J'ai aimé boire le lait et voir les moutons. » (Francesca)





L'agneau



câlin avec la vache



le filage de la laine



Le maréchal ferrant



le concours de coqs



la traite de la vache



La dégustation du lait